

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di uraikan di depan, penerapan aplikasi Odoo sudah cukup efektif dan efisien terhadap penjualan, penawaran dan penggunaan sistem ini. Adapun pada pendapat narasumber bahwa sistem odoo dapat membantu pekerjaan semakin cepat selesai. Namun, beberapa karyawan masih terkendala dalam penggunaan Odoo karena seringkali Odoo tersebut mengalami hambatan seperti kendala jaringan internet yang kurang stabil, kendala otomatis penyimpanan data, dan kendala sistem yang sering mengalami eror. Hal itu masih bisa diminimalisir dengan cara jaringan yang harus kuat dan dilakukan perbaruan di dalam sistem itu sendiri, apabila kendala penggunaan sistem maka karyawan yang masih awam dengan aplikasi tersebut maka dilakukan pelatihan terhadap karyawan sehinggahal itu menjadi solusi yang terhadap penggunaan sistem.

Untuk penggunaan Odoo ini laporan keuangan bisa langsung muncul secara normal dikarena modul-modul dan perusahaan sudah baik dalam menjalankan system ERP Odoo. Tetapi dalam hal ini karyawan merasa kurang efektif dalam penggunaan Odoo dan karyawan masih merasakan dampak laporan keuangan.

5.2 Saran

Adapun saran yang diberikan pada penelitian ini yakni:

1. Diharapkan pada PT. Visiniaga Mitra Kreasindo dalam penerapan aplikasi Odoo bagi karyawan dapat meningkatkan kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi tersebut. Karena sistem informasi tersebut khususnya sistem informasi akuntansi penjualan yang memproses, mengelompokkan dan dapat menghasilkan informasi yang dimana data-data yang dihasilkan bisa mendukung dalam pengambilan keputusan yang lebih baik agar target atau tujuan perusahaan tercapai.
2. Diharapkan para karyawan dalam penerapan sistem informasi akuntansi ditingkatkan pada setiap divisi. Terutama dalam hal Sumber Daya Manusia dengan melakukan pelatihan untuk meningkatkan kualitas SDM perusahaan agar lebih dapat bersaing dengan perusahaan lain. Hal ini menunjukkan bahwa dengan berkualitas Sumber Daya Manusia maka penerapan sistem informasi akuntansi akan lebih berkualitas dan akurat dalam hal penyedia informasi bagi pengambilan keputusan oleh setiap tingkatan manajemen dalam perusahaan. Dan laporan keuangan akan mengalami kenaikan bila karyawan mengerti dampaknya.